

## Formation continue : le management de la qualité en question

Abderrahim DERRAJI - 2022-11-13 22:51:27 - Vu sur pharmacie.ma

Une cinquantaine de pharmaciens d'officine issus de toutes les régions du Royaume ont fait le déplacement à Rabat pour prendre part à une formation sur le management de la qualité en officine. Cette formation a été organisée par la Société marocaine de valorisation de l'acte officinal (SMVAO) en partenariat avec l'Association Pharma Système Qualité. Cette formation animée par la Dre Martine Costedoat, directrice générale de Pharma Système Qualité, et le Pr Badre Eddine Lmimouni, pharmacien colonel spécialiste en Biologie médicale et chef de service de Parasitologie et mycologie médicale, s'est tenue les 12 et 13 novembre au Centre antipoison et de pharmacovigilance du Maroc. «L'évolution de l'environnement de la pharmacie au Maroc nécessite aujourd'hui la mise en place d'un programme efficace d'amélioration de la qualité adapté à l'exercice officinal», a déclaré Dre Aïcha Zahi, présidente la SMVAO et responsable pédagogique de cette formation.

>

«Le but de cette formation est d'initier les pharmaciens à la démarche qualité en officine qui peut aboutir à une éventuelle certification. La démarche qualité ne concerne pas seulement l'officine elle-même, mais plutôt tout ce qui gravite autour d'elle. La démarche a pour objectif de garantir un acte pharmaceutique de qualité», a déclaré le Pr Badre Eddine Mimouni. Durant les deux jours, les pharmaciens d'officine ont pu suivre une batterie de présentations sur la qualité avec des exemples concrets sur son apport à la pratique officinale. Les pharmaciens ayant pris part à ces deux journées de travail ont montré beaucoup d'intérêt vis-à-vis des thèmes traités, ce qui laisse croire que certains d'entre eux vont s'engager dans une démarche de certification.